

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jugadores de Osasuna visitan a los niños y niñas ingresados en el CHN

Les han acompañado responsables del Complejo Hospitalario de Navarra y directivos del club deportivo

Jueves, 15 de diciembre de 2016

Los niños y niñas ingresados en el Complejo Hospitalario de Navarra han recibido esta mañana la visita de varios jugadores del [Club Atlético Osasuna](#), quienes han estado acompañados por el entrenador, Joaquín Caparrós, el presidente del Club, Luis Sabalza, y el director asistencial del CHN, Jesús Berjón, entre otros responsables del centro. En el encuentro han participado, asimismo, las mascotas del club, "Rojillo" y "Rojilla", y directivos y miembros de la Asociación Osasuna Veteranos.



Fausto Tienza, Oriol Riera, Nauzet Perez y Carlos Clerc, junto con las mascotas posan con uno de los menores.

Los menores ingresados han podido hablar con Nauzet, Unai García, Fausto Tienza, Carlos Clerc, Javi Alamo y Oriol Riera, quienes les han hecho entrega de juguetes y material deportivo y les han transmitido sus deseos de que se recuperen lo antes posible. Además, les han firmado autógrafos y se han fotografiado con ellos y con sus familias

Galería de fotos



Jugadores, directivos y responsables del CHN que han participado en la visita a los menores ingresados.



Vanesa Fernandez recibe la visita de los jugadores y directivos de Osasuna.



Nauzet regala un balón a un niño ingresado.